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В городе и районе
■' © Вчера в городском комитете партии начал работу двухднев-

ный семинар секретарей первичных партийных организаций города

и района. В программе его — вопросы гражданской обороны.

©На шахте «Ленинградская» состоялась теоретическая конфе-
ренция, посвященная итогам учебного года в системе политического

просвещения. Доклад на тему «Образование СССР — славная исто-

рическая веха в жизни советских народов» сделал В. Д. Стружии-
ский. На конференции выступили В. Г. Алексеенко, Ю. А. Гребнев,
Я. Г. Левин, Л. О. Павлюченков.

© Исполком городского Совета провел выездной семинар пред-

седателей и секретарей сельских Советов района. Советские работ-
ники ознакомились с опытом деятельности Пелешского сельского

Совета по руководству самодеятельными общественными организа-

циями. Речь шла о работе домового комитета, совета народных ма-

газинов, детской комнаты милиции. Выступившие на семинаре пред-

седатели сельских Советов высказали свои замечания и предложе-

ния, направленные на активизацию деятельности самодеятельных

общественных организаций.

Хроника     событий

■

ПИОНЕРСКОЙ

ОРГАНИЗАЦИИ

ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА —

50 ЛЕТ

ЮБИЛЕЙНАЯ
ПИОНЕРСКАЯ

НЕДЕЛЯ

ДЕНЬ
ЧЕТВЕРТЫЙ
В этот день представителям

разных поколений было предо-

ставлено право занять места в

почетном президиуме торжест-

венного собрания, посвященно-

го юбилею. Это пионеры само-

го первого сланцевского отря-

да В. М. Евсеева и М. М. Пет-
ров, руководители детского

движения и пионеры поздних

лет Н. В. Настасьина, Н. А.
Лакеев, Г. В. Лазинин, Н. И.
Агафонова, Оля Борисова и

другие.

Для всех настала самая тор-

жественная минута. Чеканя
шаг, меж леса рук, вскинутых

в салюте, знаменосцы внесли

дорогие реликвии — знамена
дружин и городской пионер-

ской организации — и застыли

в почетном карауле. Вдруг
вспыхнула и по всему залу

«4. прокатилась всеми любимая
пионерская песня «Взвейтесь
кострами, синие ночи...».

С приветственными словами

обратился к пионерии первый
секретарь ГК КПСС Г. В. Ла-
зинин. Он подвел итог сделан-

ного юными сланцевчанами за

два года Всесоюзного марша

«Всегда готов!».
О первом пионерском отряде

в деревне Никольщина и его

вожатом Петре Звонкове рас-

сказал М. М. Петров.
Председатели советов дру-

жин отчитались перед штабом
городской пионерской органи-

зации о достигнутом на марш-

рутах марша.

Правофланговыми признаны

дружина имени А. П. Гайдара
(школа № 9), имени С. М. Ки-

рова (школа № 4), имени Зои
Космодемьянской (школа № 2).
Состоялась церемония передачи

педеходящего Красного пио-

<1^ нерского знамени. Оно вручено

" дружине имени Зои Космо-
демьянской.

На знамена правофланговых
дружин Г. В. Лазинин и' Ген-
надий Боровиков прикрепили

памятные ленты ЦК ВЛКСМ.
22 правофланговым пионерским

отрядам вручены вымпелы и

грамоты ЦК ВЛКСМ. Трем
старшим пионервожатым —

школы № 3 Т. В. Полевой, шко-

лы № 9 Н. К. Смирновой, шко-

лы № 2 Н. И. Агафоновой —

вручены значки «Лучшему пио-

,, ^дерскому вожатому» и грамо-

тты обкома ВЛКСМ. Большое
число классных руководителей
и пионервожатых награждены.

УСПЕХ   ИА   СЕВЕ

Р Е А Ю Т:

КАДРЫ,

ТЕХНИКА.

ВЫСОКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТ.

ПОБЕДИТЕЛЬ-
СОВХОЗ   „АВРОРА"

Бюро горкома КПСС, испол-

ком городского Совета депута-

тов трудящихся и райком
профсоюза работников сельско-

го хозяйства и заготовок под-

вели итоги соревнования на

весеннем севе. Победителем
признан коллектив совхоза

«Аврора». Это хозяйство по-

сеяло яровые на площади 398
гектаров и посадило картофель
на 8 гектарах. За достигнутые

успехи на весенне-полевых ра-

ботах коллективу совхоза при-

суждены переходящее Красное
знамя и Почетная грамота гор-

кома КПСС, исполкома горсо-

вета и райкома профсоюза.
Второе место занял совхоз

«Родина». Его коллектив вы-

полнил план сева яровых куль-

тур на 30 процентов и зерновых

на 90 процентов. План посад-

ки картофеля выполнен на 21
процент.

Хозяйство награждено По-
четной грамотой горкома

КПСС, исполкома городского

Совета депутатов трудящихся

и райкома профсоюза работни-
ков сельского хозяйства и за-

готовок.

Бюро горкома КПСС, испол-

ком городского Совета депу-

татов трудящихся и райком
профсоюза отметили крайне
медленную работу на весен-

нем севе в коллективе совхоза

«Осьминский». Здесь активный
сев составляет лишь 19 про-

центов.

ПЕРВЫЙ      В      ОБЛАСТИ
Коллектив совхоза имени Воло-

дарского Лужского района ус-

пешно справился с планом перво-

го квартала и дополнительными

заданиями по производству и про-

даже государству продуктов жи-

вотноводства. В областном сорев-

новании ему присуждено первен-

ство.

Стремясь достойно встретить

50-летие образования СССР, тру-

женики хозяйства пересмотрели

ранее принятые обязательства и

определили для себя новые трудо-

вые рубежи. Решено в этом году

надоить от каждой коровы по

3.900 килограммов молока.

(ЛенТАСС)

ПЕРЕДОВИНИ    СЕВА
ПО ИТОГАМ РАБОТЫ НА 15 МАЯ 1972 ГОДА

ТРАКТОРИСТЫ,   ЗАНЯВШИЕ  ЛУЧШИЕ   МЕСТА
НА СЕВЕ ЗЕРНОВЫХ

СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬСКИЙ» — Смирнов Владимир Павло-
вич   на тракторе МТЗ-52 посеял 131 гектар.

СОВХОЗ «АВРОРА» — Усачев Иван Петрович, Сергеев Вла-
димир Петрович на тракторе ДТ-54 посеяли по 76,5 гектара

каждый.
СОВХОЗ «ОСЬМИНСКИЙ» — Дельцов Валентин Яковлевич

на тракторе МТЗ-50 посеял 70 гектаров.

СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ» — Зубков Евгений Михайлович
на тракторе ДТ-75 посеял 66 гектаров.

НА ПОСАДКЕ КАРТОФЕЛЯ
СОВХОЗ «РОДИНА» — Алексеев Иван Михайлович на трак-

торе МТЗ-50 посадил 24 гектара.
СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬСКИЙ» — Егоров Михаил Михайло-

вич  на тракторе МТЗ-52 посадил 11 гектаров.
СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ» — Кузьмин Василий Александро-

вич на тракторе МТЗ-50 посадил 8,6 гектара.
СОВХОЗ «ОСЬМИНСКИЙ» ~< Никитин Константин Александ-

рович   на тракторе МТЗ-50 посадил 6 гектаров картофеяя.
СОВХОЗ «АВРОРА» — Давыдов Борис Александрович, Сибуль

Владимир Эдуардович на тракторе МТЗ-50 посадили в паре 8 гек-

таров, работали только 14 мая поддия.

НА ПАХОТЕ И ДИСКОВАНИИ
СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬСКИЙ» — Цветков Василий Павлович

на тракторе Т-74 вспахал с начала полевых работ 101 гектар.
СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ» — Ермолаев Виктор Федорович

на тракторе ДТ-75, Егоров Анатолий на тракторе ДТ-75 вспахали
каждый по 100 гектаров.

СОВХОЗ «ОСЬМИНСКИЙ» — Тихомиров Виктор Александро-
вич   на тракторе ДТ-75 вспахал 70 гектаров.

СОВХОЗ «РОДИНА» — Прей Карл Августович на тракторе

ДТ-75 вспахал 62 гектара и задюжовал 70 гектаров.

ОБОРОТ    ЕАГОЯА—В   ШОРМУ

ЧТОБЫ   ГРУЗЫ   ДОСТАВЛЯЛИСЬ   В   СРОК
В прошлом году принято поста-

новление ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР «Об улучшении ра-

боты промышленного желеаиодо-

рожиого транспорта». Это поста-
новление обязывает министерства

и ведомства разработать меро-
приятия по устранению недостат-

ков в деятельности промышленно-

го желазиодорожного транспорта.
Имеется в виду, в первую очередь,

повышение технического оснаще-

ния транспорта, улучшение исполь-

зоващия локомотивов, вагонов, по-
грузочно-раэгрузонных машин и
механизмов, дальнейшее сокраще-

ние простоя вагонов и обеспечение
сохраиности вагонного парка. Ми-
нистерству путей сообщения сов-
местно с заинтересованными ми-

нистерствами и ведомствами реко-
мендовано пересмотреть действую-
щие и разработать новые единые
технологические процессы работы
железнодорожных подъездных пу-

тей промышленных предприятий,
строек, организаций и станций.

Р а ботн ики п огр уз очн о-тр аноп ор -

тного управления Всесоюзного
объединения «Союзсланец» с воо-

душевлением встретили это поста-
новление партии и правительства.

Оно открывает перед коллективом

большие воз1Можности по улучше-

нию работы транспортного хозяй-
ства.  В  соответствии  с постаиов-

леяием нами разработаны кон-

кретные мероприятия. Особое вни-
мание уделяется путевому разви-

тию станций и их технической ос-
нащенности.

В новой пятилетке на станции
Заводская будут построены три

дополнительных пути, пункт тех-

нического осмотра вагонов, пост

электрической централизации с ди-

станционным управлением стрелоч-
ными переводами, компрессорная

станция с разводящей сетью воз-
духопроводов для зарядки тор-

мозных магистралей составов и
обдувки стрелочных переводов.

Для взвешивания прибывающих и

отправляемых грузов будут уста-
новлены железнодорожные весы

большой грузоподъемности с дози-

ровочным пунктом. К концу пяти-
летки 60 процентов грузоперевозок

будет осуществляться прогрессив-

ным видом тяги — тепловозами.

Большая работа _ проделана по

обработке и согласованию с Ок-
тябрьской железной дорогой еди-

ного технологического процесса

работы подъездных путей на стан-

циях Рудничная и Сланцы. В на-

стоящее время на основе нового

единого технологического процес-

са, который вступил в действие с

1 апреля, производится осмотр,

замер и определение фронтов по-

грузки и выгрузки грузов клиенту-

ры. Производится перезаключение

договоров на обслуживание желез-
нодорожным транспортом пред-
приятий и организаций с учетом
изменившихся условий. Это позво-

яит усилить ответственность руко-

водителей предприятий и органи-
заций за дальнейшее совершенст-

вование погрузочных и разгрузоч-

ных райот, внедрение механизации
и снижение норм простоя вагонов.

Следует, однако, отметить, что

руководители некоторых предпри-
ятий и организаций не уделяют

должного внимания вопросам

улучшения работы промышленно-

го железнодорожного травопорта

и погрузочно-разгрузочным пунк-

там, не выделяют достаточных
средств на строительство внутрен-

них и подъездных путей, на ме-
ханизацию погрузочно-разпрузоч-

ных работ и наведение должного

порядка на разгрузочных площад-

ках.

Так, например, очень непригляд-

ную картину представляют грузо-

вые площадки и территория у же-

лезнодорожных путей, где произ-

водят грузовые операции строи-

тельный трест^площадка № 63,
СУ-259 треста № 38 и трест № 31.
В весеннее и дождливое время

железнодорожные пути и приле-

гающая территория с грузами за-

ливаются водой.     Это затрудняет

маневровые работы и грузовые

операции. Руководителям этих ор-

ганизаций следовало бы принять
практические меры по наведеяюо

порядка на грузовых площадках.
За последнее время знаяитеяь-

но возросли грузовые перевозки
на третьей шахте. Существующее*
там путевое хозяйство раавито
недостаточно и является основной
причиной несвоевременной и не-
ритмичной обработки и вывозки
грузов. Возникла необходимость в-

?троительстве дополнительных пу-

тей и удлинении существующих.

Имеются у нас и свои внутрен-

ние резервы. На состоявшемся от-

крытом партийном собрании рас-
сматривался вопрос о состоянии

коммерческой и грузовой работы
ПТУ. В ходе собрания были
вскрыты и обсуждены недостатки
и упущения в грузовой и коммер-

ческой работе. Особое внимание
обращалось на установление чет-
ких взаимоотношений с клиенту-
рой. В принятом постановлении

намечены конкретные сроки и пер-
сональная ответственность за вы-
полнение мероприятий по устра-
нению  вскрытых недостатков.

В. БЕЛОЗЕРОВ,
главный инженер погрузочно-
транспортного         управления •

Всесоюзного          объединения
«Союзсланец».



СТРОИТЬ
ПРОЧНО,
БЫСТРО,
ДЕШЕВО!

„ЗНАМЯ ТРУДА" НА СТРОЙКАХ ГОРОДА И РАЙОНА

В   э т О

Несмотря на трудности,

бригада Д. П. Нурчанова
успешно выполняет обяза-

тельства.

ВЫПУСКЕ:
СКВЕРНОЕ   КАЧЕСТВО  РА-

БОТЫ    СТРОИТЕЛЕЙ

НЕ  ПУСТЯКИ.

ЭТО

Городской комитет

народного контроля об-
судил положение дел

в СУ-259.

В   ПЕРЕДОВОЙ   БРИГАДЕ
Первый участок треста-площад-

ки № 63. На строительстве дома

трудится комплексная бригада,
возглавляемая Д. П. Курчановым.
'Каменщики уже начали кладку

лятого этажа.

—   На этом участке работает
жся ваша бригада? — спросила я

у бригадира Д. П. Курчанова.
—  Нет, — ответил Дмитрий

Бавлович, — часть рабочих тру-

дится на строительном объекте
шахты «Ленинградская».

Дружный коллектив сплотил

«округ себя Д. П. Курчанов.
Бригада носит звание коллектива

коммунистического труда.

—  Сейчас наша бригада стара-

ется трудиться по почину ленин-

градцев — выполнять пятидневку

б четыре дня. Бывало, что мы
перевыполняли недельную норму

в 1,5 — 2 раза, — говорит бри-
тадир.

—  'Что же вам мешает сейчас
так работать?

—  Временами у нас возникают

трудности из-за несвоевременной
поставки облицовочного кирпича

из Ленинграда. Вот и сейчас он у

нас кончается.

Это, конечно, очень сказывает-

ся на темпе работы строителей. В
итоге задерживается сдача строи-

тельного объекта. Но, несмотря

на временные неполадки, плано-

вое задание бригада перевыполня-

ет. Два месяца подряд строители

держат ведущее место в социали-

стическом соревновании среди

бригад треста-площадки. В апре-

ле они выполнили план на 126
процентов.

Недавно в бригаде было торже-

ство. Провожали на заслуженный
отдых ветеранов производства ка-

менщиков А. 0. Осипова и М. И.
Михаленко.    Производственников,

отработавших в бригаде более 10
и даже 20 лет, много. Это плот-

ники П. Ф. Федоров, Т. Н. Гиль,
каменщики М. В. Дмитриев, А. П.
Павлов, Т. В. Белова, 3. А. Заво-
рина. Да и сам бригадир трудится

на стройке 24 года. Свой опыт и

мастерство ветераны охотно пере-

дают молодым товарищам по ра-

боте. Из многих уже получились

отличные мастера своего дела. Это
такие каменщики, как А. И. Фе-
доров, Г. А. Иванов, В. П. Иванов.

Сейчас все усилия коллектива

бригады направлены на то, чтобы
дом в одиннадцатом квартале

сдать не позже июня.

— Это будет нашим вкладом в

выполнение принятых социали-

стических обязательств в честь

достойной встречи 50-летия об-
разования           СССР, — говори!

бригадир.
В. КАРАСЕВА.

Наиболее значительно застраивается центральная

часть города. И в этом мы убеждаемся, проходя по

улицам и кварталам. На снимке вы видите часть наше-

го города. На переднем плане — детсад-ясли.
Фото Ю. Власова.

ОНИ
БШТ
ХОРОШИМИ

Работаю я в строительном

управлении № 259. Профессия
моя — маляр-штукатур. Когда
на отделочные работы напра-

вили группу девушек-штукату-

ров из ГПТУ-15, то меня при-

крепили к ним инструктором.

Девушки эти учатся в учи-

лище первый год. У них еще

нет навыков. Штукатурное де-

ло они познали только теорети-

чески: Им приходилось нелег-

ко. Ведь' для того, чтобы рабо-
тать, нужно уметь многое.

Правильно размешать раствор,

умело взять инструмент. А это

у девушек не сразу получалось.

Но молодежь старается. По-
знает самое необходимое в вы-

бранной профессии.

Добросовестно относятся к

работе Любовь Мальцева,

Татьяна Симухина, Светлана
Смагина, Галина Федорова,

Татьяна Яковлева.

• Думаю, что из них получатся

хорошие штукатуры.

И.  КАЛИНИН,
инструктор.

Письмо, пришедшее в редакцию

на этот раз, было не совсем обыч-
ным. Текст его написан на пол-

страничке. А вот подписи не уме-

стились и на трех листах. Более
90 человек подписали это корот-

кое послание.

0 чем в нем говорится? Жите-
ли дома № 5^по улице Гагарина
пишут, что безуспешно обивают
пороги отдела капитального стро-

ительства комбината «Сланцы».
Новый дом, в котором они живут,

был сдан в эксплуатацию еще в

марте 1971 года. А вот полы

строители не покрасили.

«Перед заселением дома, —

указывается в письме, — инже-

нер отдела капитального строи-

тельства В. М. Кухарев пообещал

обеспечить жильцов краской. Са-

ми, мол, покрасите полы после

того, как их вновь переберут. А

перебирать их необходимо пото-

му, что половые доски' были по-

вышенной влажности».

С тех пор много воды утекло.

Высохли и рассохлись половицы.

Латают кое-как эти дыры жители

дома и ждут краски. А ее все нет

и нет. Вот и написали об этом

новоселы в газету.

Сейчас вопрос решен. Краска
будет выдана жильцам. И решить

это было не сложно. Спрашивает-
ся, почему же не сделали это

раньше, без мытарства, без этих

многоподписных жалоб?

Вызывает удивление отноше-

ние ко всей этой неприглядной
истории инженера ОКСа комбина-
та «Сланцы» В. М. Кухарева. Он,
правда,    утверждает, что не обе-

щал новоселам краску. Они, види-

те ли, когда вселялись, заверили

его, что согласны жить в кварти-

рах с некрашеными полами. И

очень сожалеет тов. Кухарев о

том, что не взял с них тогда

письменной расписки. Вот ведь,

оказывается, о чем печется инже-'

СТРАННАЯ
ЗАБЫВЧИВОСТЬ

нор отдела    капитального строи-

тельства.

Уместно задать вопрос, а пони-

мает ли тов. Кухарев для кого и

для чего ведется у нас строитель-

ство жилого фонда? Судя по его

утверждениям, нет. Он так прямо

и говорит:

— А все-таки и сейчас я счи-

таю, что краску не следовало бы
выдавать.

Думаете, что инженер, заботясь

о жильцах дома, находит необхо-

димым произвести покраску по-

лов силами строителей? Ничуть

не бывало. Просто он считает пу-

стяковой безделицей строитель-

кые недоделки. Поживут, мол, и

так. А не хотят — сами купят

краски да и наведут блеск.

Надо ли комментировать, что за

отношение к людям сквозит во

всем этом. А чем оно порождено?
Безответственностью! Иначе это

ничем не назовешь. Да и разве

только один В. М. Кухарев счи-

тает, что строительные недоделки,

скверное качество работ — пустя-

ки. Кое-кто из строителей, види-

мо, забыл, ради чего они строят.

А не мешало бы им напомнить. Да
так, чтобы впредь об этом было
неповадно забывать.

Н. ДЕМИЧЕВ.

По следам наших выступлений

„На строительстве техникума"
Под таким заголовком 25 апреля в нашей газете была помеще-

на заметка рабкора Н/? Федорова. В ней рассказывалось о недостат-

ках в строительстве индустриального техникума.

Вот что пишет по этому поводу в редакцию начальник пере-

движной механизированной колонны № 102 В. М. Громов:

«ПМК-102 строительного треста-площадки М 63 сообщает,
что в бытовом и хозяйственном корпусе работы возобновлены.
Подоконные доски устанавливаются, настилку полов и исправление

кровли производит СУ-259 треста № 38. Подъезды к объектам
имеются».

ИМЕЮТСГ
СЕРЬЕЗНЫЕ

НЕДОСТАТКИ
Городской комитет народного

контроля проверил производствен-

но финансовую        деятельность

СУ-259 треста № 38 Главзапстроя.
В 1971 году управление не вы-

полнило план строительно-мон-

тажных работ, сдачу объектов,
плановую выработку на од ^?>3|
пого работающего. Допущен пере^^'
расход фонда заработной платы,

игело место значительное опере-

жение роста заработной платы

(109 процентов) над производи-

тельностью труда   (83 процента).
Убытки управления за год со-

ставили  203  тысячи  рублей.          •\.
На очень низком уровне нахоло-

дится в управлении экономическая

работа. Анализ причин перерас-
хода государственных средств не

делается. К дисциплинарной или

Материальной ответственности ви-
новные за нанесение убытков не

привлекаются. Претензионная ра-

бота с поставщиками материаль-
ных ценностей и заказчиками ве-
дется неудовлетворительно.

На низком уровне находится

механизация отделочных работ.
Неудовлетворительная организа-

ция труда привела к перерасхбду
государственных средств на сумму
137,5 тысячи рублей.

Городской комитет отметил, чт(^^

в управлении очень плохо поставЦ
лена воспитательная работа. В
1971 году 30 человек совершили
320 прогулов. К ответственности
за мелкое хулиганство привлека-

лось 7 человек. В первом кварта-

ле текущего года 1 1 человек совер-

шили 68 прогулов.

Городской комитет потребовал
от руководства СУ-259 немедлен-

ного принятия мер по устранению

недостатков. Начальнику СУ-25Э
И. М. Алырчикову объявлен стро-

гий выговор. Наказаны и другие

руководящие работники управл»}^
ния.                                                  *
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КОСТРОМСКАЯ   ОБЛАСТЬ. На
Нерехтской птицефабрике в этой
пятилетке резко увеличится про-

изводство яиц и мяса птицы. Ко-
личество яиц будет доведено до

20 миллионов штук в год, а пого-

ловье кур-несушек — до 100 ты-

сяч.

За счет внедрения современных

методов содержания птицы и ме-

ханизации ее кормления уже сей-

час значительно снизились затра-

ты труда и расход кормов на еди-

ницу произведенной продукции.

Коллектив птицефабрики принял

обязательство получить в этом го-

.ду от каждой несушки не менее

230 яиц и сдать государству 15
миллионов яиц.

НА СНИМКЕ: главный зоотех-

ник фабрики Е. Ефремова и птич-

ница   Н.   Сурина   (справа)   осмат-

ривают цыплят во время раздачи

корма.

Фотохроника ТАСС

УЧЕНИЯ    ПРОШЛИ   ОРГАНИЗОВАННО
В строительных организациях

ЖК-102 и СУ-259 проводились

учения гражданской обороны. Им

лредшествовала напряженная под-

готовка и разработка соответст-

вующих документов штабами ГО

1г службами. На предварительных

штабных тренировках были отра-

ботаны и отрепетированы вопросы

.действия личного состава.

И вот наступил первый день

учений. Но сигналу начальника

гражданской обороны ПМК-102
В. П. Громова был произведен сбор
руководящего состава. Ставится
задача. Кратко и четко излагает-

ся приказ должностным лицам

объекта по выполнению оборон-
ных мероприятий. После коротко-

го совещания они приступают к

выполнению поставленных задач.

В определенный час оперативно-

го времени начальнику граждан-

ской обороны поступают доклады

о мероприятиях по защите трудя-

щихся от средств оружия массо-

вого поражения. Решаются вопро-

сы по изысканию строительных

материалов и инструмента для

оборудования укрытий.

Со знанием дела вносит свои

предложения начальник штаба ГО
П. А. Терентьев по переводу шта-

ба в укрытое помещение, по ре-

жимам защиты рабочих и служа-

щих от БРВ, по режиму рабочего
времени в условиях радиоактив-

ного заражения.

Четкие действия начальника

участка М. М. Главтузова позво-

ляют уверенно руководить лич-

ным составом формирования. Лю-
ди укрыты своевременно и надеж-

но. В нужный час они выйдут для

ликвидации последствий радиоак-

тивного заражения, обеспеченные
1'сем необходимым.

Оперативный дежурный Н. С.
Сидоров быстро передает команды

штаба во все подразделения, в ка-

ждом из которых кипит своя на-

пряженная работа. Информирует
начальника ГО В. П. Громова о

всех недостатках и просьбах под-

разделений.

С каждой минутой обстановка
все усложняется. Поступает сооб-
щение о ядерном взрыве. Штаб
напряженно работает, определяя

режим защиты трудящихся.

Наблюдательный пост доклады-

вает о выпадении радиоактивных

осадков. Из штаба в подразделе-

ния подаются команды о защите

людей. Работники штаба надева-

ют противогазы. Напряжение в

штабе спало лишь после подачи

команды об обеззараживании объ-
ектов, когда учение приближалось
к концу.

В целом учение прошло удов-

летворительно и большинству, кто

участвовал, дало практические на-

выки в проведении мероприятий
по защите населения от последст-

вий ядерного взрыва. Однако
предстоит отработать еще некото-

рые вопросы, отрешиться от ус-

ловностей, обучать людей полъзо-

санию средствами защиты. Так,
некоторые противогазы не были
подогнаны, что затруднило поль-

зование ими, когда это потребо-
валось.

В заключение начальник НМК-
102 В. П. Громов   провел разбор
учений.

Н. ПРИБЫТКОВ,

помощник управляющего по

гражданской обороне треста-

площадки № 63.

ОТЛИЧИЛСЯ ОХОТНИК  И. С. КРЮКОВ
У нас в городе есть немало

охотников - любителей, кото-

рые из года в год сдают в за-
готовительную контору Слан-
цевского райпо большое коли-

чество шкурок белок, зайцев,
кротов. К таким можно отнести

пенсионера Ивана Сергеевича
Крюкова. В отличие от боль-
шинства охотников он специа-

лизируется на ловле кротов.
Вот уже много лет Иван Сер-
геевич занимается отловом этих

ценных зверьков. Охотник хо-
рошо изучил район, знает, где

и  в какое время охота может

быть наиболее удачной. И. С.
Крюков широко пропагандиру-

ет этот интересный вид про-

мысла. Своим умением рас-

ставлять капканы, снимать

шкурки охотно делится с уча-

щимися школ, воспитывает у

ребят любовь к увлекательно-

му и полезному занятию, ка-

ким является в летнее время

ловля кротов.

В прошлом году Иван Сер-
геевич сдал в нашу заготови-

тельную контору 2.518 шкурок

кротов.

В соответствии   с условиями

Ленинградского         областного
конкурса на лучшего охотника-

кротолова по добыче и сдаче
шкурок кротов заготовительным

организациям Леноблпотреб-
союза охотники, добывшие и

сдавшие в течение года не ме-
нее 2.500 шкурок этого ценного
зверька, премируются транзи-

сторными приемниками «Мнк-
ро».

Скоро И. С. Крюкову будет
вручена премия — транзистор-

ный приемник.

В. НИКИТИН,
шофер заготконторы райпо.

Для     тружеников    села

Ростовская область. Соревнуясь за достойную
встречу 50-летия образования СССР, коллектив Та-
ганрогского комбайнового завода день ото дня улуч-

шает производственные показатели.

Во втором году девятой пятилетки с конвейера
сборочного цеха сойдет 1.050 новых комбайнов «Ко-
лос».

На снимке: передовые слесари-сборщики комбай-

нов «Колос» (слева направо) А. И. Савцов, А. В.

Орехов, В. Ф. Филин, П. И. Соломонов, Н. Т. Ольхов

и В. И. Яковлев.

Фото В. Турбина.

Фотохроника ТАСС

ВИКТОР НИКАНДРОВ

подвиги
Ю И Ы X
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Очерки    из    истории

Осьминского
КОМСОМОЛЬСКОГО     ПОДПОЛЬЯ
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Однажды я получил из школы № 266 г. Ленинграда приглаше-

ние на открытие у них музея партизанской славы. Там пришлось

рассказывать о деятельности Осьминского подпольного райкома
ВЛКСМ, членом бюро которого был и я. После моего выступления

ко мне подошел ученик Миша Захаров и спросил:

— А где можно прочитать о подвигах комсомольцев Осьмин-
ского района?

Я был озадачен: полных сведений об этом еще никто не обна-

родовал. И мой ответ огорчил Мишу.

Вскоре после этого пришло письмо из Ставожинской школы.

Мои земляки интересовались тем же, просили написать им о себе.

Подобные письма я получил из Луги, Сланцев, Осьмино... А
истекшим летом группа учеников школы № 3 г. Сланцы во главе с

учительницей Е. Андреевой навестила меня на даче. Их, оказывается,

интересовал конкретный вопрос: как была написана мною повесть

«Что ты можешь, человек?», сокращенный вариант которой был
опубликован в газете «Знамя труда».

Письма школьников и встречи с ними, интерес молодежи к ис-

тории Великой Отечественной войны побудили меня собрать мате-

риал о деятельности Осьминскогокомсомольского подполья. Данный
очерк и является плодом моих усилий.

КОМУ ЗАЩИЩАТЬ РАЙОН?
Осьмино. Едва заметная точка

на карте нашей Родины. Она об-
ведена красным карандашом. Чуть
южнее — такая же точка. Это
Ляды — «столица» соседнего рай-
она. Она также обведена каранда-

шом. Только другим' — синим. Там
— немцы!

Над картой склонились два че-

ловека: первый секретарь райкома
партии Иван Григорьевяч Калаба-
нов и секретарь райкома комсомо-

ла Аркадий Юдин. Между ними
происходит диалог.

—  Я думаю, что в наши болота
немцы не полезут.

—  Полезут ли, нет ли, а к отпо-

ру надо готовиться. Не пойдут же

они на Ленинград столбовой доро-

гой!

Потом следует вопрос Калабано-
ва ко мне, как к редактору район-
ной газеты «За колхозы»:

—  Обстановку знаешь?

Я слыхал, что в Лядах высадил-

ся вражеский десант. Но, не буду-

чи искушенным в военных делах,

на вопрос Калабанова ответил во-

просом:

—  Что я должен делать?

—  Вот возьми и опубликуй...

В пачке разноцветных бумажек
оказались заявления жителей рай-
она, просишинхся в партизанский
отряд. Добровольцами были зав.
райздравотделом О. Афонькина,
начальник райзагса В. Благове-
стов, лесник И. Васильев, колхоз-
ник В. Веряомазинк, десятикласс-

ник В. Боровков... Большинство —

комсомольского возраста.

Я заторопился. Хотелось эти до-
кументы поместить в «завтраш-
ний» номер. Заметив мою увлечен-

ность, Калабанов предупредил:

—  Не забудь про собрание ак-
тива.

В зале закедаяяй райисполкома
было тесно. Сюда собрались, как

заметил зав. райзо И. Сергеев,

«одни старики да подростки».

«Основные-то силы на фронт уш-

ли», — возразил Калабанов.

Но, несмотря на это, в своем

докладе он заявил:

—   Мы будем защищать район

даже в том случае, если его окку-

пируют фашисты. Для этого ком-

мунисты, не подлежащие мобили-
зации на фронт, остаются в своем

районе. Такова установка обкома
партии.

Тут же на собрании партийно-
советского актива было объявлено
решение райкома партии создать

11 диверсионных групп, которые

начнут свои действия, выходя на-

встречу врагу, а в случае захвата

района немцами перейдут на под-

польные формы борьбы.

Командиром диверсиоиных групп

был назначен секретарь райкома
ВЛКСМ Аркадий Юдин, полит-

руком — инструктор райкома пар-

тии Михаил Круглов. Встретив-
шись тут же, в зале заседаний,
они повели такой разговор:

Юдин: «Надо войско собирать,
товарищ политрук».

Круглов: «Начнем с комсомо-

ла?».

Юдин: «По-видимому, так. Рай-
ком принял решение — часть ком-
сомольцев оставить в тылу вра-
га...»

Круглов: «Значит, район будет
защищать молодежь?»

Юдин: «Точнее и молодежь...
Под .руководством коммунистов».

ОБОРОНА     РАЙЦЕНТРА
Все шло своим чередом. Руко-

водители диверсионных групп раз-
давали оружие, обучали людей,
готовились к встрече непрошеных

гостей. И вдруг последовала но-

вая команда: стянуть все силы в

райцентр и там принять бой!
Причину новой установки Кала-

банов объяснил так:

— Надо хоть на сутки задержать

врага на берегах Сабы!
Задержать врага — так тогда

диктовалась основная задача.

14 июля 1941 года в свежевы-

рытые окопы спустились около 300
человек, вооруженных винтовка-

ми, гранатами, бутылками с горю-
чей смесью... Им объяснили зада-

чу: остановить вражеский десант,

идущий из Ляд на Осьмино.
Командование обороной рай-

центра принял на себя Калабанов.
В полдень ему доложили:

— В Самро прибыли советские
танки.

(Продолжение следует)
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ЧТО  ПОКАЗАЛИ  ВЫБОРЫ  В  ИТАЛИИ
Подведены итоги парламентских

выборов, состоявшихся в Италии
7 —8 мая. Эти выборы были до-

срочными. Впервые за всю после-

военную историю Италии их при-

шлось проводить за целый год до

истечения срока полномочий пар-

ламента. Избиратели были при-

глашены к урнам в исключительно

острый момент, когда в стране

возник политический кризис, свя-

занный с развалом правившей
страной в течение целого десяти-

летия коалиции. В нее входили

четыре партии: христианско-демо-

кратическая, республиканская, со-

циал-демократическая и социали-
стическая. Однако, как показыва-

ют результаты состоявшихся вы-

боров, кризис этот не только не

преодолен, но, напротив, может

приобрести еще более серьезный
характер.

Если исходить только из «пар-

ламентской арифметики», то она

не исключает возможности созда-

ния «центристской» коалиции.

Христианско - демократическая

партия (ХДП) — главная партия

правительственного лагеря, опира-

ющаяся на поддержку очень влия-

тельной в Италии католической
церкви, сумела, несмотря на поте-

рю некоторого числа голосов, со-

хранить положение первой партии

в парламенте. Она получила в па-

лате депутатов 267 мест. Вместе
со своими ближайшими союзника-

ми — республиканцами и социал-

демократами она могла бы рас-

считывать на поддержку 310 де-

путатов. Таким образом, для обес-
печения абсолютного большинства
гравительству, возглавляемому

ХДП,  не  хватило  бы  всего  пяти

Международный
обзор

мандатов (в палате депутатов 630
мест).

Где же взять эти недостающие

мандаты? Христианские демокра-

ты могли бы вновь предложить со-

юз социалистической партии, обла-
дающей сейчас 61 депутатским

мандатом. Арифметически возмо-

жен и упоминавшийся выше «цент-

ристский» вариант: либеральная
партия, хотя и потерпела большой
урон на выборах, потеряв 10 де-

путатских мандатов, провела в па-

лату депутатов 21- своего предста-

вителя, то есть больше, чем потре-

бовалось бы для создания «цент-

ристского»  большинства.
Однако если бы задача созда-

ния устойчивого и представитель-

ного правительства была лишь чи-

сто арифметической, итальянцам

ие пришлось бы досрочно переиз-

бирать свой парламент. Ведь и

состав распущенного президентом

в конце февраля парламента поз-

волял осуществить такие же ком-

бинации, и тем не менее за четы-

ре года, прошедших после преды-

дущих всеобщих выборов, в Ита-
лии шесть раз вспыхивали прави-

тельственные кризисы. В стране

создалась напряженная, чреватая

серьезными осложнениями обста-
новка, и недавние вылазки ультра-

левых и правоэкстремистских

группировок     сделали    нынешнее

равновесие сил еще более неустой-
чивым.

Кстати говоря, и в этом отно-

шении выборы отнюдь не способ-
ствовали прояснению обстановки.
Перегруппировка, произошедшая

в лагере правых сил (резкое паде-

ние влияния либералов, полный
разгром монархистов и увеличение

в два раза — с 13 до 26 мест —

парламентского         представитель-
ства неофашистской партии

«Итальянское социальное движе-

ние»), говорит о том, что махровая

реакция не отказывается от игры

с огнем, делая ставку на резкий
сдвиг вправо политического руко-

водства страной.

Но на пути осуществления пла-

нов реакции стоит серьезная пре-

града. Консервативным силам

страны приходится, хотят они то-

го или нет, считаться с растущей
мощью и влиянием боевого аван-

гарда итальянских трудящихся' —

Коммунистической партии. . За
кандидатов Компартии на прошед-

ших выборах проголосовало 9 с

лишним миллионов человек, или

24,7 процента избирателей, —•

больше, чем когда" бы то ни было
за всю историю Италии.

Выборы еще раз показали, что

никакие подлинно демократиче-

ские преобразования, действитель-
но отвечающие интересам широ-

ких масс итальянского народа,

невозможны без прямого участия

коммунистов в решении государ-

ственных дел, а тем более при

попытках решать эти дела в борь-
бе против Компартии.

А.  КРАСИКОВ.
(ТАСС)

Нью-Йорк. Безработица, нище-

та, отчаяние и отсутствие каких-

либо надежд на будущее — жиз-

ненный удел 22-миллионного не-.

гритянского населеяия США. По-

стоянное голодание и антисани-

тарные жилищные услошия приво-

дят к различным заболеваниям, а

часто и к смерти многих обитателей
негритянского гетто. Медицинское
обслуживание здесь находится на

крайне низком уровне, и детская

смертность здесь значительно вы-

ше, чем в других районах города.

На снимке: так выглядит жили-

ще в негритянском гетто.

Фотохроника ТАСС Редактор Н. Т. ГАВРИЛЕННО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ. 18 МАЯ
9.30 — Проарамма передач. 9.35

—  Новости. 9.45 — Цветное теле-

видение. Для школьников: «Пио-
нерия «а марше». 10.15 — Худо-
жественный фильм «'Морской ха-

рактер». 11.50 — «Коммуинст и

время».  12.20 — Цветное телеви-

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    17 мая

—  «Кабриола». Начало в 17, 19
часов. ,-   .

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 мая —   «Смертельная ошибка».
Начало в 17, 19 часов. «Ход белой
королевы». НачаЛЬ'-'в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    17 мая

—      индийский художественный
фильм «Ты моя жизнь». (Две се-

рии в один сеанс). Начало в 10,
13, 18.15, 21 час. Для детей. «Ак-
валанги на дне». Начало в 16 ча-

сов.

дение. Цирковая программа. 13.00
—13.10 — Новости. 16.00 — Про-
грамма передач. 16.05 — «В мире

науки и техники». 16.35 — «Лите-
ратура народов СССР». 17.15 —

Для школьников: «Творчество
юных». 18.00 — Новости. 18.10 —

«Здоровье». 19.10 — «Ленинский
университет миллионов». 19.30 —

Фильм-концерт. 19.55 — Художе-
ственный телефильм «Человек в

проходном дворе», IV серия. 21.00
—   «Время». 21.30 — «Ираклий
Андроников рассказывает». 22.50 —

Спортивная программа. По окон-

чании: новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,  18 МАЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—  «Телешкола». Математика для

учащихся V — X классов. «Изме-
рение на местности». 10.15 —- Для
школьников.      «Орлята».        Теле-

фильм. 10.40 — Художественный
фильм «Здравствуйте, дети!». 12.05

—   «Конструкция». Документаль-
ный телефильм. 13.10 — Научно-
популярный фильм «От Москвы-
реки до Невы-реки». 13.30 — 13.55

—  «Четвертая охота». Докумен-
тальный телефильм. 16.00 — Про-
грамма передач. 16.05 — «Акту-
альная камера». 16.10 — «Телешко-
ла» (повторение). 16.40 — «Тре-
нер». Телефильм. 17.25 — «Наука
против безумия». Научно-популяр-
ный фильм. 17.45 — «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.00
—  «Нужно и возможно». 18.30 —

Чемпионат СССР по художествен-

ной гимнастике. 19.30 — Симфо-
нический концерт. 20.30 — «Дет-
ский экран»: «А ну-ка песню нам

пропой, веселый ветер!». 21.30 —

«ЭРФ — реклама». 21.35 — «Идем
в гости». 22.00 — «Актуальная ка-

мера». 22.30 — «Ай да человек!».

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ ГОРОДА СЛАНЦЫ!

Коллектив профессиональной
пожарной части глубоко скор-

бит по поводу безвременной
кончины

ФЕДОРЦОВА
Николая Михайловича

и      выражает      соболезнование
родным и близким.

В магазин № 23 „Мебель" г. Нарвы
(ул. Кренгольми, 9)

В  БОЛЬШОМ  АССОРТИМЕНТЕ  ПОСТУПИЛА  МЕБЕЛЬ:
ШКАФЫ   ПОЛИРОВАННЫЕ ТЕМНЫЕ,
ГАРНИТУРЫ  СПАЛЬНЫЕ  ТЕМНЫЕ,
СЕКЦИОННАЯ  МЕБЕЛЬ,
МЯГКАЯ  МЕБЕЛЬ.

Ждем покупателей в наш магазин.

Сланцевсное трансагентство организует культпоход на авто-

бусах- на открытие фонтанов в Петродворце 21 мая 1972 года.

С заявками обращаться в трансагентство. Телефон № 35-42.

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ

АВТОМОБИЛЬНОЙ дороги

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ПРОРАБ-СТРОИТЕЛЬ,
ТОКАРЬ,
БУХГАЛТЕР,
КАМЕНЩИКИ,
РАБОЧИЕ,
ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы,    Комсомольское

шоссе, дом № 21.

В Сланцевской поликлинике ЦРБ 23—24 мая 1972 |
| года будут работать протезная бригада и техник по уш- {■

| ному протезированию. При себе иметь паспорт и пен- |
! сионное удостоверение.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕВУЮТСЯ

АВТО К Л А В Щ и ц ы.
ПРЕС С О В щ И Ц Ы,
ШОФЕР АВТОПОГРУЗЧИКА,
ВЕТО и щ и к и
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод.

отдел кадров.

И Р Е Д Л А Г А Е ТЛ

ДЛЯ  ПОКУПАТЕЛЕЙ Г. СЛАНЦЫ
ДЮРАЛЮМИНЕВЫЕ ЛОДКИ ТИПА сКАЗАНКА-М»

(цена 350 рублей),
МОТОРЫ ЛОДОЧНЫЕ «ВИХРЬ»

(цена 380 рублей).
Адрес магазина: г. Нарва, ул. Калинина, магазин «Спорттовары».

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА
17 мая 1972 года открылась новая парикмахерская

с женским и мужским залами.

Высококвалифицированные мастера выполняют модные    при-

чески, завивки, современные стрижки,   покраску   волос,   ресниц,

бровей, стрижку детей и другие работы.
Парикмахерская работает без перерыва на обед.
Во втор1Ник, среду, четверг — с 8 до 20 часов,

в пятницу и субботу — с 8 до 21 часа,

в воскресенье и понедельник — с 8 до 16 часов.

Адрес парикмахерской: ул. Гага(рияа, дом № 3 (третий микро-

район).
Пользуйтесь услугами парикмахерской.

БЫТПРОМКОМБИНАТ.

СЛАНЦЕВСКОМУ РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИЦЫ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
СЛЕСАРИ  ПО ШВЕЙНЫМ МАШИНКАМ.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУ ЮТС

СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР (оклад 105 рублей),
НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА    со    специальным строи- |

' тельным образованием  (оклад 185 рублей).
Обращаться по адресу:      г. Сланцы, ул. Жданова, |

| дом № 1 (остановка на Третьем поселке).
Отдел кадров.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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